

# 24Jam

## Intensitas Hujan Tinggi, Babinsa Karangrejo Pantau Aliran Sungai Tuntang

Agung widodo - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Mar 13, 2024 - 08:36



*Sebagai upaya antisipasi bencana banjir, akibat curah hujan yang cukup tinggi di Kabupaten Demak dan sekitarnya, Babinsa Karangrejo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Triasetiyanto melaksanakan monitoring pemantauan sungai Tuntang yang melintas di wilayah Dukuh Pidodo, Desa Karangrejo, Kecamatan Bonang*

DEMAK - Sebagai upaya antisipasi bencana banjir, akibat curah hujan yang

cukup tinggi di Kabupaten Demak dan sekitarnya, Babinsa Karangrejo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Triasetiyanto melaksanakan monitoring pemantauan sungai Tuntang yang melintas di wilayah Dukuh Pidodo, Desa Karangrejo, Kecamatan Bonang, Selasa (12/03/2024).

Monitoring yang dilakukan Babinsa tersebut bertujuan untuk memantau ketinggian air sungai Tuntang, apakah debit air sungai masih dalam kategori aman atau tidak, sehingga dapat diambil langkah cepat dan tepat, manakala debit air mulai banyak atau tinggi.

"Setiap hari kita cek kondisi air sungai Tuntang ini, apalagi curah hujan akhir-akhir ini cukup tinggi. Dengan demikian, kita bisa ambil langkah yang tepat manakala kapasitas air di sungai masuk dalam kategori siaga atau waspada," ungkapnya disela pemantauan.

Selain itu, melalui monitoring pemantauan tersebut, dirinya bisa mengingatkan warga disekitar aliran sungai untuk selalu berhati-hati, agar apabila air sungai meluber akibat tidak kuat menampung air dan membanjiri pemukiman, warga tidak terdadak.

"Harapannya warga selalu waspada dan siaga, mengingat curah hujan di hulu sungai ini cukup deras. Kita berdoa agar wilayah Desa Karangrejo pada khususnya tetap aman dan umumnya wilayah Kabupaten Demak," tandasnya.

Kegiatan ini merupakan instruksi langsung Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono, agar setiap Babinsa yang wilayahnya dilalui aliran sungai besar agar setiap saat memantau kondisi debit air, dan melaporkannya ke Danramil, sehingga apabila terjadi hal yang tidak diinginkan, dapat diambil langkah yang cepat, tepat dan terarah. (Pendim0716).